
رياضة, رياضة محل

8 مارس 2024    22:05 مساء

 جبل حفيت» يحرم كلباء من النهائ التاريخ الأول»

متابعة:عل نجم

تأهل العين إل نهائ كأس مصرف أبوظب الإسلام للمرة الخامسة ف تاريخه، والثالثة عل التوال، ليضرب موعداً
نارياً مع الوحدة، ف إعادة للنهائ الأول الذي جمع بين الفريقين عام 2009 وانته بفوز «الزعيم» باللقب الأول تحت

.قيادة المدير الفن الألمان وينفرد شايفر وبهدف حمل توقيع شهاب أحمد

ليلة كان فيها «جبل حفيت» خالد عيس اتحاد كلباء بركلات الترجيح، ف وتجاوز العين الامتحان الصعب بالفوز عل
ل«النمور»، بينما ضاعت الرابعة، ليعبر «الزعيم» بصعوبة إل التوال فل بصد 3 ركلات علبير بعدما تهو البطل ال

.النهائ، لن بنجاح وليحتفظ لنفسه بفرصة المنافسة عل كل الألقاب حت الآن

أما كلباء الذي حقق الفوز عل العين 2-صفر ف استاد هزاع بن زايد، ورد التحية ل«الزعيم» الذي كان فاز عليه ذهاباً
بنفس النتيجة، فقد أسهم تألق خالد عيس ف منعه من التأهل إل النهائ الأول ف تاريخه،ليس ف البطولة وحسب، بل



.ف كل البطولات

وخاض العين المباراة بتشيل فيه خليط من اللاعبين الأساسيين والبدلاء، لن الفريق عان ضعفاً عل مستوى ترجمة
وقت نجح كلباء بتسجيل هدفين قاتلين، كان الأول مع نهاية الشوط الأول بهجمة مرتدة، والثان أهداف، ف الفرص إل
قبل نهاية اللقاء بدقائق قليلة، ليحقق الفوز عل «الزعيم»، ويجر المباراة إل ركلات الترجيح الت منحت بطاقة الترشح

.«إل الزعيم ف ليلة تاريخية ل«جبل حفيت

وأهدر «النمور» فرصة تاريخية لبلوغ النهائ، لنها نتيجة ستبق محفورة ف الذاكرة، خاصة مع رحلة الفريق المميزة
دار الزين، عل الزعيم ف ان والشارقة، والفوز علالمسابقة هذا الموسم، بعدما تجاوز فيها منافسين بقيمة خورف ف

.الرغم من الوداع

فوز رائع

اً: «تأهلنا إلضاح بالتعليق قائلا كريسبو الصعداء بعد انتهاء المباراة بتأهل الفريق واكتف وتنفس المدرب الأرجنتين
النهائ».

وقال المدير الفن للزعيم: «حققنا هدفنا، نحن سعداء جداً بتحقيق الهدف بالتأهل، وليس سهلا اللعب كل 3 أو 4 أيام
.«وخوض مثل تلك المباريات

(خالد عيس) ء رائع جداً، خاصة مع هذا الرجلهذه المجموعة قامت بش» :وتحول المدرب ليشيد بعناصر فريقه قائلا
الذي ساعدنا كثيراً، هذه المجموعة رائعة مع عقلية ممتازة.. أحياناً ف الرة من يحرز النصر ويتسبب بالفوز يون

الحارس، أو المدافع أو ربما المهاجم، لن هذا الفريق مصدر القوة الت يتمتع بها ه المجموعة، والفريق يستحق هذا
الفوز والتأهل عل الرغم من سلبية النتيجة خلال الدقائق ال 90، كل شء أقوله ممن أن يون عذراً، لن الأهم أن

النهائ الفريق تأهل إل».

خالد عيس

ووصف خالد عيس الفوز عل كلباء بالمواجهة الصعبة، خاصة من خلال التحضير لهذه المباراة بعد الفوز ذهاباً
.بهدفين، وبعد أيام من المباراة الآسيوية أمام النصر السعودي

وقال: التحضير الذهن للمباراة كان الأهم، المدرب حذرنا من هذه المباراة وصعوبتها، وقد تحدثت مع بندر إل كل
.الزملاء عن ضرورة نسيان الفوز عل النصر السعودي، ولا نعيش عل وقع هذا الانتصار

.وتابع: المباراة كانت صعبة ذهنياً أكثر مما ه بدنياً أو فنياً، لن الأهم أننا فزنا وسعيد بمساهمت ف هذا الفوز

وعن سر مستواه بعد فترة من الانتقادات تعرض لها قال الحارس الأمين: ف عالم الرة طبيع أن يون هناك تراجع،
عندما يحصل تراجع أو أرتب الهفوات، أعترف بأنن الجأ إل الأشخاص الذين يحبون خالد عيس. هم يعرفون

أنفسهم، شهادت بهم مجروحة، سواء من فنيين وإداريين؛ بل وحت بعض الجماهير... سيأت اليوم الذي أذكرهم بالاسم،
.بفضل اله وبتدخلاتهم ونصائحهم عاد خالد عيس لمستواه المعهود



فرح وخيبة

.أما العراق غازي الشمري، فقد بدا ف مؤتمره الصحف بخليط من الفرح والخيبة عل حد سواء

وقال: أهن اتحاد كلباء عل المستوى والصورة الت قدمها، فرحت بالمستوى كبيرة، وحزن كبير عل النتيجة، بعدما
.قدم اللاعبون كل شء ف كرة القدم، لن التوفيق لم يحالفهم ف ركلات الحظ الترجيحية
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